

Summarecon Bekasi Serah Terima Cluster Morizen Lebih Awal

Cluster Morizen juga berhasil mengantongi 2 penghargaan bergengsi diantaranya, sebagai Cluster Terpilih karya Summarecon di TOP 10 Developers Awards 2021 serta Best Premium Housing Development.

JAKARTA (IM) - Dalam 11 tahun perjalanannya sebagai pengembang bergengsi di Kota Bekasi, Summarecon Bekasi terus memenuhi kebutuhan akan produk properti berkualitas yang sudah dipikirkan secara detail dimulai dengan perencanaan yang matang, kemudian dengan manajemen mutu dan waktu yang baik, hingga proses serah terima sesuai jadwal.

Hasil dari semua komitmen ini tercermin dari Cluster Morizen Summarecon Bekasi Tahap 1 yang sudah mulai diserahkan pertama kali pada 16 Oktober 2021, dilakukan lebih awal dari yang dijadwalkan seharusnya, yaitu pada November 2021.

“Salah satu kunci Summarecon Bekasi dalam mendapatkan kepercayaan masyarakat adalah dengan terus berusaha memenuhi komitmen kami. Dalam kondisi

yang masih pandemi seperti sekarang, memang tentunya terdampak terhadap banyak hal. Namun, Summarecon Bekasi secara cepat namun tepat, melakukan adaptasi dan inovasi, misalnya seperti pemberlakuan karantina mandiri yang ditujukan untuk memastikan kesehatan para pekerja selama progres bangunan, sehingga pembangunan dapat terus berjalan dengan lancar, baik, serta tepat pada waktunya,” Executive Director PT Summarecon Agung, Tbk Albert Luhur, dalam siaran pers, Senin (15/11).

Cluster Morizen disebut-sebut sebagai Nice Property, yaitu properti bernilai bagus dan menguntungkan dari segala sudut pandang seperti lokasi, pertumbuhan harga properti, dan sebagainya. Cluster Morizen juga berhasil mengantongi 2 penghargaan bergengsi diantaranya, sebagai Cluster



Terpilih karya Summarecon di TOP 10 Developers Awards 2021 yang diberikan oleh BCI Asia pada pertengahan tahun ini, serta Best Premium Housing Development pada ajang Golden Property Awards 2021 yang berlangsung 22 Oktober 2021.

Dalam proses serah terima, cluster hasil Kerjasama PT Summarecon Agung, Tbk dengan Sumitomo Forestry Co., Ltd. yang berbentuk kemitraan Joint Venture Company ini, kepuasan dirasakan oleh para konsumennya.

“Cluster Morizen tipe Hinoki ini berada di lokasi yang strategis dengan fasilitas lengkap seperti Club House dan Danau. Design rumahnya juga unik dan dilengkapi dengan Smart Lock System ditambah dengan lingkungan yang asri dan sejuk karena banyaknya pepohonan, jadi nyaman sekali untuk tinggal,” kata Dela Variska selaku pembeli Morizen tipe Hinoki.

Hunian Paling Bergengsi

Cluster Morizen yang merupakan ekspansi pembangunan landed house pertama Sumitomo di Asia Tenggara, tentunya menjadi bentuk penghargaan tersendiri sekaligus menegaskan eksistensi Summarecon sebagai developer yang berkomitmen menghasilkan produk properti berstandar dunia.

Perpaduan sempurna antara arsitektur berkelas dengan sentuhan tradisi bangsa Jepang dan timeless design. Cluster Morizen didesain oleh Takahiro Fuwa, sosok yang memimpin dan mengembangkan berbagai hunian unik kebanggaan Sumitomo Forestry. Takahiro yang telah mengantongi banyak penghargaan dunia dibidang arsitektur.

Dengan sentuhan tangan

Takahiro, Morizen pun menjelma sebagai hunian premium 3 lantai di tepi danau yang menawarkan keunggulan yakni luxurious, peace dan harmony.

Konsep balance living dan green environment disajikan melalui ruang-ruangan yang saling terkoneksi satu dengan yang lainnya, hingga memberikan pencahayaan dan sirkulasi udara yang lebih baik.

Selain unggul dalam arsitektur berkelas dunia, Morizen juga berada di lokasi terbaik, yaitu di Jalan Boulevard Barat Summarecon Bekasi yang sangat strategis, dekat sarana pendidikan berkualitas dan bereputasi baik, diantaranya Sekolah Islam Al-Azhar, Sekolah Kristen BPK Penabur, serta Universitas Binus.

Kedekatan dengan stasiun KA Bekasi dan stasiun LRT yang akan segera beroperasi di tahun yang akan datang, serta adanya sarana transportasi bus kawasan, Transpatiot, Premium Royaltrans dan Transjakarta membuat semua yang dibutuhkan berada dalam jangkauan. • kris



Modernland Realty Luncurkan Commercial Park Lot 8C Jakarta Business District @JGC



JAKARTA (IM) - PT Modernland Realty Tbk. segera meluncurkan produk Commercial Park, di Lot 8C Jakarta Business District, sebuah kawasan bisnis komersial (CBD) terbaru seluas 60 Ha yang dilengkapi berbagai fasilitas kegiatan bisnis serta berada di lokasi

premium di Jakarta Garden City (JGC), Jakarta Timur.

Menurut rencana, peluncuran secara resmi Commercial Park Lot 8C Jakarta Business District @ JGC akan diselenggarakan Sabtu (20/11), di New Sales Gallery Jakarta Garden City.

“Modernland Realty menawarkan kesempatan terbaik kepada para investor untuk ikut mengembangkan Jakarta Garden City menjadi Global City dengan memiliki commercial investment di Jakarta Business District,” ujar Helen Hamzah, Director Marketing Urban Development PT Modernland Realty Tbk., dalam siaran pers, Senin (15/11).

Helen Hamzah menambahkan, Commercial Park Lot 8C Jakarta Business District @JGC akan dibangun sebanyak 197 unit dengan desain minimalis kontemporer. Dan akan dipasarkan dengan harga mulai dari Rp2,9 miliar. Selain pusat bisnis, area Jakarta Business District dengan estimasi GDV (Gross Development Value) sebesar US\$ 2 Miliar Dollar ini juga terintegrasi langsung dengan premium residential area, pusat perbelanjaan AEON Mall, IKEA, area komersial, pusat pendidikan serta pusat kesehatan.

Jakarta Business District sebagai area CBD baru di Jakarta Timur mengambil mandat baru sebagai pusat rencana induk infrastruktur ekonomi Jakarta yang baru.

Jakarta Business District memberi “Huge Opportunity” atau peluang emas bagi seluruh investor untuk bergabung dan menyusul kesuksesan mitra investasi kaliber internasional di Jakarta Garden City seperti Astra Land, Hongkong Land, Lotte E&C, AEON Mall, IKEA, Shell, dan lainnya. • kris



Pengiriman J&T Express Naik Hingga 16,5 Juta Paket Pada Harbolnas 11.11

Jakarta, 15 November 2021 – Geliat bertransaksi online melalui platform digital mempengaruhi pertumbuhan bisnis dari skala kecil hingga menengah, tak heran perkembangan teknologi sangat mendorong gencarnya transaksi jual beli online yang bisa dilakukan kapan dan dimana saja.

J&T Express sebagai brand jasa pengiriman berskala global, mendukung ketersediaan layanan pengiriman untuk memenuhi kebutuhan penjualan bagi pelaku bisnis UMKM maupun kebutuhan harian masyarakat termasuk saat Harbolnas 11.11 tahun ini, yang mana mengalami kenaikan pengiriman mencapai 16,5 juta paket dan tercatat naik 1,5 kali lipat dibanding tahun lalu.

CEO J&T Express Robin Lo mengungkapkan tahun ini ada kenaikan sekitar 50% dibandingkan harbolnas tahun 2020 lalu. “Persiapan yang utama bagi kami adalah SDM serta armada yang memadai, sebab itu kami lakukan penambahan tenaga dan kapasitas unit sehingga operasional



tertetap mampu berjalan normal dan efisien,” ujarnya.

Melesatnya trafik pengiriman Harbolnas 11.11 masih di dominasi oleh paket e-commerce sebanyak 70%, untuk volume pengiriman di

hari normal J&T Express rata-rata menginjak 2,5 juta paket per hari, penggunaan air freighter hingga sistem order via aplikasi cukup menunjang pertumbuhan pengiriman yang terus naik. • kris

Penuhi Kebutuhan Air Bersih Pemprov Banten Bangun WTP



SERANG (IM) - Pemerintah Provinsi Banten, melalui Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (DPRKP) Provinsi Banten membangun sistem pengelolaan air minum (SPAM) berupa water treatment plant (WTP), di Kawasan Waduk Sindangheula, Kecamatan Pabuaran Kabupaten Serang. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memenuhi kebutuhan air bersih bagi permukiman di wilayah Kota Cilegon, Kota Serang dan Kabupaten Serang.

Disampaikan Kepala DPRKP Banten, Rahmat Rogianto, tidak semua daerah memiliki sumber air baku yang berada di wilayah administrasinya, sehingga penyediaan air minum dapat dilakukan

melalui SPAM regional. Menurutnya, pembangunan SPAM regional lebih efektif, karena sumber air bakunya satu tetapi dapat dimanfaatkan untuk beberapa kota dan kabupaten.

“Ini merupakan salah satu upaya mempercepat pencapaian target akses air minum aman 2024, yang dicanangkan oleh Pemerintah Pusat,” kata Rahmat.

Dilanjutkannya, saat ini pihaknya sedang melakukan penambahan bangunan WTP di lokasi Waduk Sindangheula, guna menambah kapasitas pengelolaan air bersih, yang sebelumnya hanya mampu mengelola 400 liter per detik. WTP yang sedang dibangun saat ini memiliki kemampuan

mengelola air hingga 400 liter per detik.

“Bila beroperasi secara penuh, maka total kapasitas WTP yang kita miliki dapat menghasilkan air bersih hingga 800 liter per detik,” jelasnya.

Nantinya, kata Rahmat, air hasil pengelolaan WTP itu akan disalurkan ke Kota Cilegon, Kota Serang, dan Kabupaten Serang. Dirinya berharap, kedepannya program ini dapat meminimalisir krisis air bersih dan membantu peningkatan perekonomian daerah.

“Kedepannya program ini dlanjut dengan pipanisasi ke daerah-daerah, serta dikelola oleh perusahaan air minum daerah, sehingga dapat memiliki nilai ekonomi bagi daerah,” pungkasnya. (adv)



BPR SUPRA

PULAUINTAN

General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri!
suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
www.gaharu.co.id